

Herr Borchers, Leiter des Propst-Riewert-Hauses, stellt seine Einrichtung vor. Das vor 24 Jahren eingeweihte Haus beherbergt insgesamt 88 Gäste, darunter eine Gruppe schwerdemenzerkrankter Personen. Weiter berichtet Herr Borchers von den laufenden Sanierungs- und Erneuerungsmaßnahmen, um den wechselnden Ansprüchen der Bewohner gerecht werden zu können. Weiter stellt er die innerstädtische Lage als ein Merkmal heraus, das den Bewohnern und ihren Besuchern entgegenkommt.

Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Borchers beantwortet.